
 
 

Protokollauszug 
aus der 

54. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 19.09.2006 

 
öffentlich 
Top 5.1 Analyse des Einsatzes öffentlicher Mittel 

06/SVV/0679 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. von Kuick-Frenz bringt die Vorlage kurz ein. 
 
Herr Lehmann (FB Stadterneuerung und Denkmalpflege) gibt nähere Erläute-rungen zu den 
verschiedenen Förderprogrammen und der Vielfältigkeit des Einsatzes. 
 
Seitens der Verwaltung wird Bezug auf die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg in der Sit-
zung der STVV genommen (hier wurde die DS 05/SVV/0571 angesprochen und Zahlen hinter-
fragt). Die Verwaltung geht kurz auf die angesprochenen Positionen ein. 
 
Seitens verschiedener Teilnehmer erfolgen Nachfragen bzw. Hinweise, so u.a. 

- Waldstadt II – weitere Förderung nach 2007 sinnvoll 
- Schlaatz – fortführende Maßnahmen o.k. 
- SBG – hohe Förderung aus verschiedenen Förderprogrammen 
- Potsdam-West – bisher kaum mit Förderung bedacht- ausgewogene Balancierung zu 

Gunsten Potsdam-West wird gewünscht 
- Defizite im Infrastrukturbereich Neubaugebiete 
- Verschiedene Förderkulissen 
- Unterschiedlichkeiten förderfähiger Anteil 

 
Die wird empfohlen, dass die konkreten (noch offenen Nachfragen) der Teilnehmer bilateral im 
direkten Gespräch mit der Verwaltung geklärt werden. 
 
Seitens verschiedener Teilnehmer erfolgt der Dank an die Verwaltung für das umfang- und auf-
schlussreiche Zusammenstellung. 
Der SB-Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 


